## Marché paysan: organisateurs et exposants enchantés



## **CONFORT**

Pour la première fois, les bénévoles du Grain de sel n'ont pas préparé les repas de midi euxmêmes, à cause des contraintes sanitaires. Ils ont fait appel à des food-trucks locaux qui vendaient des galettes, des burgers maison et de la goulash hongroise. Ils ont ainsi pu parfaitement organiser le stationnement des nombreuses voitures sur les deux parkings improvisés, aux deux extrémités du centre-bourg. Les bénévoles ont pris les noms et les coordonnées des visiteurs, Covid oblige. Une déviation a été mise en place pour fermer la rue principale et y installer des stands. Les 57 exposants se sont dit ravis de la météo clémente et de l'affluence. bien conscients que l'avenir s'annonce moins radieux. Parmi les associations, le ski club de Lancrans vendait des crêpes, Vêt'cœur des articles cousus dans ses ateliers. Sortir du nucléaire a accroché ses affiches et distribué ses tracts. Comme d'habitude. Binbin mettait l'ambiance avec ses vinvles. Le nouveau maire de Confort.

Parmi les plus méritants, Yvain « le chevalier de la crêpe » a parcouru plus de 80 kilomètres à vélo, depuis Lons-le-Saunier avec matériel et ingrédients sur une remorque. Photos: U.R.

Daniel Brique, était très heureux du succès de ce dimanche et du respect consciencieux des consignes préfectorales.



Toute la journée, ils ont pétri, préparé et cuit au feu de bois des pains au levain naturel.